
Dans un quartier résidentiel, je ne crois pas qu’un restaurant ayant une capacité de 800 
personnes soit une bonne idée.  
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